

Auftakt gegen das Internat

10.01.2015 11:59 von Johannes Oswald

Nachdem kurz vor Weihnachten die Meldung über den ersten Dreier einging, will man nur auch sportlich den ersten Sieg einfahren. Das Hinrudenspiel gegen den VCO Kempfenhausen musste nach Viruskrankheit im Internat abgesagt werden und ging am grünen Tisch mit 3:0 an die ebenfalls ersatzgeschwächten Grafinger. Am Sonntag wollen die Männer aus der Bärenstadt den Anschluss an die Tabelle herstellen um in der Rückrunde den Abstieg noch zu verhindern. Dabei kann Spielertrainer Johannes Oswald auf acht bis neun Spieler bauen. "Es konnten nicht alle trainieren, es sind nicht alle fit und es fehlen noch einige, aber es gelten keine Ausreden. Die Anwesenden müssen auf die Zähne beißen. Gegen die Jungs vom Starnberger See will ich einen Sieg.", meint Oswald. Die Kempfenhausener werden sich voll reinhängen, es wird ein schweres Spiel. Grafing muss voll dagegen halten und gut in die Rückrunde starten.

